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孚日股份为什么不回购美股|股神巴菲特解答为什么没有
买微软股票-股识吧

一、孚日股份古典风格不饿

孚日股份本来是搞纺织的，但是防治这种老产业已经不行了，目前在搞新能源的光
伏产业，而且效果还不错，所以，一般炒作孚日股份是炒作新能源概念。

二、怎么看待上市公司持有别的公司股票为什么不持有自己的股
票，是不是这些上市公司的股票没有投资的价值了

其实你说的有一定道理。
我是庄稼 说的不全对。
在中国上市公司不能持有自己的股票，这是规定。
除非是用于股权激励或者注销。
这个逻辑是可以说得通，首先国外（其实就是指美国）的公司就常常回购自己公司
的股票。
国内外情况不同，有些差别。
你直接百度股票回购 百科里面有较为详细的解释。
一般的回购目的有：1.反收购 2.改善资本结构 3.稳定公司股价在美国通常在以下条
件下回购公司自己的股票：公司有富余的现金，并且经营状况良好而且持续产生大
量现金。
但公司股价却低于公司真实价值，公司高层一般对自己的公司的了解肯定比外人深
刻，公司考虑到回购股票给股东能带来很大回报。
大规模回购通常也表明公司富余的现金找不到更高回报率的投资。
国内你很少看到回购主要原因是估计一般偏高，而且很多公司并没有足够的现金做
这个事。
中国是一个新兴市场，处于成长期的公司多，很多公司的发展都还需要资金，更不
用说回购股票了。
所以更多的看到的是出售股票，如股票红利，新股增发等等。
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三、中概股私有化可以不出售股权吗

我想题主问的是两个概念，一个是能不能不私有化，还有一个是私有化以后能不能
不卖股票？先说能不能不私有化：如果你是中概股股东，可以选择不同意私有化，
但私有化会在多数情况下因为多数股东通过而完成。
当然，如果你能拉到足够多的股东，一起选择不卖，veto公司私有化时与非上市公
司的合并，那可以迫使公司无法私有化。
但一般情况下，私有化的参与方都有大股东在，所以获得多数票数同意是个大概率
事件。
然后是，私有化通过了以后，小股东还有2个方法保护自己。
第一是如果你觉得私有化的价格便宜了，那你可以去找评估机构来评估公司的公允
价值，并提供相应的证据，然后要求私有化发起方按你所提供的公允价值来回购你
的股份。
（多数情况如果你的股份够多，双方会协议解决）。
第二个方法是你直接去法院起诉，认为私有化发起方侵犯了你的权益，但这里有个
前提是你必须要证明你不但利益受损而且不会很容易就得到补救，且损害赔偿是不
足以补偿你所受到的伤害的（这个其实我也不太理解，但你可以理解证明这种情况
的难度和成本是很大的，而且实际发生的情况也不多）。
如果你就是不愿意卖，也可以，大股东会把所有不愿意卖的小股东包进一个持股公
司，理论上你们是可以等到A股上市的，退市以后不再受公开市场监管，大股东虐
小股东是很随意也很简单的。

四、中国在美的一家纳斯达克上市公司，为什么股价一直萎靡不
振

中国在美的一家纳斯达克上市公司，其业绩，每股收益，低市盈率，每股净资产非
常好.相信公司并不差吧。
最重要的是没人关注，股性不活跃。
股票市场本来就是个虚拟的市场，好公司多的是，那为什么有的公司就能涨得好，
有的公司就涨不起来呢。
这就是关系到股性的问题。
可以先想法让股价波动大点，或者出一些不真不假的信息，让股票被关注。
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五、股神巴菲特解答为什么没有买微软股票

中国古代的诗人郑板桥有一首诗写道“咬定青山不放松，扎根原在破岩中；
千磨万击还坚劲，任尔东西南北风。
”企业的经营中也存在着这样的情况，如果企业看清楚了事物发展的主线、本质和
内在的规律，就可以义无反顾的把企业的资源持续的投入其中，而无须顾虑环境中
的偶然事件所产生的不确定性的影响。
比如，企业如果充分了解了所服务客户的真实需求，就可以把企业的注意力、精力
和资源集中投入在如何更好的满足客户的需求上，而无须过多的跟风市场竞争中的
各种各样的概念战、宣传战，固然这种风向的变化也会“吹”的企业在表面的市场
行为上“左右摇摆”，但企业自己只要认清了发展的主线，咬定青山，就可以避免
在市场变换的迷雾中迷失自己。
美国的股票投资家巴菲特以其在股票市场投资很少失手而被成为“股神”，其实，
巴菲特的投资理念非常简单：就是认为股票的价格最终是由股票所代表的资产的收
益价值决定的，所以他在股票选择上，就是购进那些按照投资价值被低估的股票长
期持有，而不管股票市场如何波动。
另外，有人质疑巴菲特当年没有购买微软的股票从而错失了一个赚大钱的机会是不
是一次失误，其实，虽然从现在来看，如果巴菲特当时买了微软的股票肯定会大赚
，但是，在当时，决...中国古代的诗人郑板桥有一首诗写道“咬定青山不放松，扎
根原在破岩中；
千磨万击还坚劲，任尔东西南北风。
”企业的经营中也存在着这样的情况，如果企业看清楚了事物发展的主线、本质和
内在的规律，就可以义无反顾的把企业的资源持续的投入其中，而无须顾虑环境中
的偶然事件所产生的不确定性的影响。
比如，企业如果充分了解了所服务客户的真实需求，就可以把企业的注意力、精力
和资源集中投入在如何更好的满足客户的需求上，而无须过多的跟风市场竞争中的
各种各样的概念战、宣传战，固然这种风向的变化也会“吹”的企业在表面的市场
行为上“左右摇摆”，但企业自己只要认清了发展的主线，咬定青山，就可以避免
在市场变换的迷雾中迷失自己。
美国的股票投资家巴菲特以其在股票市场投资很少失手而被成为“股神”，其实，
巴菲特的投资理念非常简单：就是认为股票的价格最终是由股票所代表的资产的收
益价值决定的，所以他在股票选择上，就是购进那些按照投资价值被低估的股票长
期持有，而不管股票市场如何波动。
另外，有人质疑巴菲特当年没有购买微软的股票从而错失了一个赚大钱的机会是不
是一次失误，其实，虽然从现在来看，如果巴菲特当时买了微软的股票肯定会大赚
，但是，在当时，决定巴菲特是否购买的是其基本的投资理念，如果微软这样的风
险型企业进入他的投资组合，那就肯定会有其他的同样风险型的企业进入，巴菲特
只是根据自己的特长选择了一种自己最能够把握的组合方式而已，虽然号称是“神
”，但他毕竟是人，不是中国神话传说中能够“前知五百年、后知五百年”的神。
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巴菲特的事例意在说明，即使你只是在一个很小的方面具有了把握的能力，扎根下
去，就可以产生抵挡外部风云变换的能力，从而建立其牢固的基业。
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